



Recibirá Federación nuevo Centro Penitenciario de Durango

La buena coordinación entre el Estado y la Federación da resultados positivos en materia de seguridad, enfatizó Rosa Isela Rodríguez Velázquez, secretaria de Seguridad, Pública y Protección Ciudadana, al anunciar durante la visita a Durango del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que el nuevo Centro Penitenciario de Durango, será transferido al Gobierno de México por el Gobierno de Esteban Villegas Villarreal para aprovechar las instalaciones que nunca fueron usadas.

<https://lavozdedurango.com.mx/2024/01/21/recibira-federacion-nuevo-centro-penitenciario-de-durango/>